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Bezug-Nr.  

Fraktion Fraktion B90/Grüne 

 Oeff, Alan 

 

Beratungsfolge Termin Status 

Kreistag 23.06.2016 öffentlich zur Kenntnis 

   
Betreff: 

Rettungsdienst/Rettungseinsätze 

 
 
Anfragen: 
 
 

1. Bei wie vielen Rettungseinsätzen, bei dem ein NEF (Notarzteinsatzfahrzeug) angefordert wurde, war 
das für den Bereich Kleinmachnow/Teltow/Stahnsdorf zuständige und am Helios Emil v. Behring 
Krankenhaus stationierte NEF deshalb nicht verfügbar, weil es mit Einsätzen im Stadtbereich von 
Berlin beschäftigt war?                                                                                                                                  
Bitte stellen Sie diese Angaben für NEF- Einsätze von 2013 bis heute in absoluten Zahlen sowie im 
prozentualen Anteil zur Verfügung. 

 
 

2. Wie hoch waren die Eintreffzeiten (Alarmierungszeit bis zum Eintreffen am Patienten) bei 
angeforderten NEF- Einsätzen: 

             a) wenn das am Behring Krankenhaus stationierte NEF zur Verfügung stand? 
             b) wenn andere NEF herangezogen werden mussten (z.B. aus Potsdam )? 
 
 

3. Wie viele im Landkreis PM tätige Rettungsassistenten/Rettungssanitäter haben seit 2014 ihre   
Tätigkeit im Landkreis PM beendet und haben ihre Tätigkeit im LK TF oder bei der Berliner  
Feuerwehr fortgesetzt? 

 
 
      

 
 
 
Alan Oeff 
Abgeordneter Bündnis 90/Die Grünen 
 
  
  
  


